



34. Baumesse Oberwart „Bau schlau“!

29. Jänner – 1. Februar 2026 im Messezentrum Oberwart

Bauen mit Vertrauen: Die Baumesse Oberwart

Herzlich willkommen zur 34. Baumesse Oberwart von 29. Jänner bis 1. Februar 2026 – dem fachkundigen Treffpunkt für alle, die bauen, renovieren, sanieren, ausbauen, einrichten oder einfach ihr Zuhause mit Augenmaß gestalten möchten. Diese Messe ist kein anonymer Massenmarkt – sondern ein Ort der Begegnung, der Beratung von Mensch zu Mensch, der Handschlagqualität und vertrauensvollen Lösungen. Mit Gesprächen auf Augenhöhe, Firmen, die Ihnen zuhören und Lösungen, die Hand und Fuß haben.

Ein Raum für Ihre Pläne

Egal ob Sie gerade neu bauen, den Keller dämmen, den Dachboden zum Wohnraum umwandeln, die Garage neu planen oder im Garten den Rückzugsort schaffen: Hier sind Sie richtig. Auf der Baumesse Oberwart finden Bauherren, Sanierer, Modernisierer und Gestalter eine Vielfalt an Aussteller:innen, die ihre individuellen Wünsche ernst nehmen. Hier geht es um persönliche Gespräche, konkrete Angebote, unmittelbare Eindrücke – das macht den Unterschied aus. Egal, was Sie vorhaben, nehmen Sie den Besuch dieser Messe zum Anlass. Sie finden hier rund 250 Ausstellerinnen und Aussteller. Damit erhalten Sie ein breites Spektrum: Von klassischen Themen wie Rohbau, Fenster und Türen, Heizung, Einrichtung und Lüftung bis hin zu modernen Smart-Home-Systemen, Photovoltaik und Garten- und Außenraumgestaltung.

Beratung auf Augenhöhe – kein Verkaufskrampf

„Was unsere Messe von vielen anderen unterscheidet: Hier geht es um handfeste Lösungen, nicht um Hochglanzfloskeln. Ob beim Fenster- und Tür-Einbau, bei Dämmung, Heizung oder bei der Gestaltung von Garten und Außenraum – die Aussteller hören zu, beraten offen und bieten an, was sinnvoll ist. Kein übertriebenes Versprechen, sondern ehrliche Einschätzung und klare Wege zur Umsetzung“, betont Veranstalter Markus Tuider. Genau damit setzt die Baumesse Oberwart ein Zeichen: dass Bauen und Sanieren mehr sein kann als Stress — nämlich eine gut strukturierte, zukunftsgerichtete Entscheidung.

Energieeffizient leben – mit Weitblick

Die Zeiten sind herausfordernd: Energiepreise steigen, Materialien sind manchmal knapp, Förderungen ändern sich. Und dennoch: Wer heute klug plant, sichert langfristig Kosten, steigert Wert und schafft ein gutes Wohngefühl. Die Baumesse Oberwart setzt deshalb bewusst den Schwerpunkt auf nachhaltige Bauweisen, moderne Heiz- und Energietechnik, smarte Gebäudesteuerung. Besucherinnen und Besucher erleben, wie Photovoltaik, Wärmepumpe oder Energiespeicher heute in ein Zuhause integriert werden können – nicht als Luxus, sondern als Standard mit Mehrwert. Die Aussteller:innen zeigen, wie man zukunftsgerichtet baut, wie man Energie spart und wie Wohnkomfort und Umweltbewusstsein Hand in Hand gehen. Auch beim Innen- und Außenausbau werden aktuelle Trends greifbar: hochwertige Baustoffe mit hoher Energieeffizienz, Raumkonzepte, die Wohn- und Lebensqualität in den Fokus rücken sowie Garten- und Freiraumideen, die das Grundstück lebendig werden lassen.

Ein Messerlebnis mit Persönlichkeit

Wenn Sie zur Messe kommen, erleben Sie keine eindimensionale Ausstellung – sondern eine lebendige Plattform mit rund 250 Aussteller:innen aus den verschiedensten Fachrichtungen. Dass heißt für Sie als Besucher: Sie können verschiedene Angebote direkt vergleichen, Anregungen sammeln, Lösungen durchdenken – und zwar an einem Ort. Sie bekommen nicht nur Informationen, sondern Impulse: Wie könnte Ihre Bau- oder Umbau-Idee aussehen? Wie kann der Dachboden zu einem gemütlichen Rückzugsort werden? Wie gestalte ich die Garage, die Terrasse, den Garten so, dass all dies harmonisch zum Haus gehört? Welche Technik passt zu meinem Umfeld? Wie lassen sich Förderungen nutzen? Wie bringt man Komfort, Effizienz und Ästhetik zusammen?

Gerade in unsicheren Zeiten gewinnt der persönliche Dialog an Bedeutung – und genau das schaffen wir mit der Baumesse Oberwart: Einen Rahmen, in dem Sie mit Fachleuten in Ruhe ins Gespräch kommen, Fragen stellen, Lösungen finden.

Warum diese Messe ein Unikat ist

Viele Veranstaltungen reden von Trends und Innovationen – hier werden sie erlebbar. Die Baumesse Oberwart verbindet regionale Expertise mit überregionaler Qualität, sie bringt Menschen und Unternehmen zusammen, die vorbereitet sind auf Ihre konkreten Anliegen. Kein Show-Event, sondern eine nachhaltige Veranstaltung mit klarer Ausrichtung: Qualität, Vertrauen, Praxisnutzen. Und gerade deswegen: wenn Sie vor der Entscheidung stehen – bauen oder renovieren, modernisieren oder sanieren –, dann ist diese Messe Ihr Anlaufpunkt. Die Beratung, das offene Gespräch, das ehrliche Einschätzen Ihrer Situation steht im Vordergrund. Ein Handschlag-Partner statt bloßer Verkauf-Achse. Firmen, die zuhören – nicht nur reden. Lösungen, die sich an Ihren Plänen orientieren – nicht an kurzfristigen Trends.

Wir freuen uns darauf, Sie persönlich bei der Baumesse Oberwart zu begrüßen: mit offenen Ohren, klaren Lösungen und der Überzeugung, dass Bauen heute nicht nur eine Herausforderung ist – sondern eine Chance. Nutzen Sie diese Plattform, lassen Sie sich inspirieren, stellen Sie Fragen, machen Sie Pläne – und entdecken Sie, wie Ihr Zuhause von morgen aussehen kann, heute schon.